



『道南小だより』

令和6年6月25日

7・8月行事予定表

| 日 | 曜 | 主要行事 |
|-----------------|---|---|
| 1 | 月 | |
| 2 | 火 | 児童朝会・音読発表会(5年) |
| 3 | 水 | |
| 4 | 木 | 読書タイム げんき広場(放課後) |
| 5 | 金 | 委員会活動(6時間目) |
| 6 | 土 | |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | 高殿苑交流(3年) おはなし会4~6年(2,3時間目) |
| 9 | 火 | 非行防止教室(6年) |
| 10 | 水 | |
| 11 | 木 | 読書タイム 非行防止教室(5年) げんき広場(放課後) |
| 12 | 金 | 給食終了 大阪ガスエコクッキング(5年) |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | 海の日 |
| 16 | 火 | 【特別校時】 12:30下校、個人懇談会① |
| 17 | 水 | 【特別校時】 12:30下校、個人懇談会② |
| 18 | 木 | 【特別校時】 12:30下校、個人懇談会③ |
| 19 | 金 | 【特別校時】 12:30下校、終業式、大掃除 |
| 20 | 土 | |
| 21 | 日 | 夏季休業開始 |
| 8月 | | |
| 27 | 火 | 【特別校時】 11:35下校 始業式 大掃除 |
| 28 | 水 | 【特別校時】 12:30下校 |
| 29 | 木 | 【特別校時】 12:30下校 校内作品展 5年生林間説明会 16:00~ |
| 30 | 金 | 【特別校時】 12:30下校 校内作品展 二計測(6年) |
| 備考 | 【9月行事】 | |
| | 3日(火)給食開始 7日(土)土曜参観 9日(月)土曜参観代休 19日(木)~20日(金)5年生林間学舎 ※あくまでも予定ですので、変更になる場合もあります | |

学校徴収諸費の引き落とし日は、7月1日(月)、8日(月)になります。



『夏休みを有効活用!』

道明寺南小学校 校長 重尾 隆之

1学期もあと少しです。子どもたちが、生活リズムを整え、十分な睡眠をとり、暑さにも順応して元気に毎日を過ごせるよう、ご協力をよろしく願います。

さて4月の学校便りでお知らせしたように、めざす子ども像である『かがやけ道南っ子(考える子・頑張る子・優しい子・健康な子)』に成長していただけるよう、全校集会でも、それにちなんだ話をしています。この4つをバランス良く身につけた子どもに成長していただけるよう、学校でも、家庭でも、地域でも、私たち周りの大人が思いを一つにして子どもたちに声をかけていけたらと思います。

そこで、もうすぐ始まる夏休みの期間を、この子ども像に近づくために、子どもたちには、有効活用してもらいたいと思います。何か一つ自分の興味のある課題を決めて、とことん取り組み、その成果をまとめる時間として使ってもらいたいと思います。そして、取り組んでまとめた成果は、家族と共有したり、自由研究として学校へ提出したりするなど、誰かと共有することが重要です。一つのことを突き詰めて『できた』『なるほど』

という感覚を味わい、伝えることで、達成感を感じてもらいたいと思います。主体的に取り組んで得た達成感は、次の課題へ取り組むための自信になるはず。主体的に課題に取り組む中で、子どもたちは「考える力」「頑張る力」を伸ばし、課題を克服する自分だけの方法を身に付けていってくれると思います。

これからの社会は、環境の変化に合わせて、主体的に、粘り強く、周囲の人と協力していく能力が求められます。そんな時代をたくましく生き抜くために、子どもたちが、『かがやけ道南っ子』に成長していただけるよう、今後も、保護者の皆様方、地域の皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

より安心・安全な学校に!

道明寺南小学校 生活指導部

本校では、毎月「生活目標」を設定しています。6月は「雨の日の過ごし方を考えよう」でしたが、子どもたちは教室でみんな遊び、トランプ、けん玉・・・とけがのないように意識して過ごしていました。

さて、先月の道南だよりでもお伝えした通り、子どもたちの様子を見ると、言葉の乱れがとても気になります。自分の苦手なことに粘り強く

取り組めずに諦めてしまったり、ネガティブな言葉や態度を出してしまったりする子もいます。言葉の少なさもありますが、「死ね」「だまれ」「うざい」といった言葉を平気で言うてしまうことがあり、感情の表し方や相手への伝え方に課題があると感じています。集団で生活する際に、自分だけでなく相手のことも思いやってお互いに気持ちよく過ごせる環境を整えるために、各学年の発達段階に応じて「ふわふわ言葉(相手をほめる、勇気づける言葉)」・「ちくちく言葉(相手を傷つける、嫌な気持ちにさせる言葉)」の学習をしました。

今年度からは火曜日に「ふわふわ言葉」を積極的に使っていこうという取り組みも始めました。委員会の児童が中心となり、自主的に学校の課題に向けて、自分たちでできることを考え、計画(実行)しています。

学校では、給食やそうじなど、友だちと協力して活動する時間があり、得意なことだけでなく、苦手なことにも取り組む場面がたくさんあります。毎日当たり前のように「ふわふわ言葉」を使い、子どもたちにとって、安心・安全な学校にしていきたいです。そのためには学校と家庭が連携し、子どもたちに同じことを伝えながら育てていけますように、今後も引き続き温かいご支援ご協力をお願いします。

その他...お知らせ

☆放課後げんき広場について

6月13日にスタートしたげんき広場ですが、7月も2回開催されます。天候による開催の有無については、電子連絡板でお知らせしますので、こまめにご確認ください。なお、欠席連絡は必ず保護者の方でお願いします。また保護者のお手伝いも引き続き募集中とのことですので、協力可能な方はぜひ学校までご連絡ください。いきなり協力は難しくてもどんなことをしているのか見学可能な方はどんどん来てください。よろしくお願いします。(7月は4日と11日の放課後に開催予定)

☆個人懇談会について

今学期もあと1か月となりましたが、7月16日~18日の3日間、個人懇談会を実施します。今学期のお子さまの学校生活及び家庭での様子について共有できる貴重な機会ですので、短い時間ではありますがどうぞよろしくお願いします。

☆本校ホームページをご覧ください!

SKYMENUの電子連絡板の情報と共に、本校HPも毎日定期的にご確認ください。[【コチラのQRコードから...】](#)⇒

